

le midi et le soir, demandez-vous à vous-même : Si la Ste. Vierge était à ma place, que ferait-elle ? Comment prierait-elle ? Comment travaillerait-elle ? De peur d'oublier cette question, ne manquez jamais d'avoir dans votre chambre à coucher, et dans l'endroit le plus apparent de la maison, une petite statue ou image de votre divine Mère.

Croyez moi, mes chers enfants ; cette question vous inspirera à vous-mêmes, suivant les circonstances où vous vous trouvez, l'amour du travail, la piété dans vos prières, la retenue dans vos paroles, la modestie dans vos regards, la douceur et la charité envers le prochain. Alors, vous pourrez tous dire avec vérité ; je suis l'enfant de Marie.

Pour obtenir la grâce d'imiter ainsi les vertus de votre Mère du ciel, adoptez quelques pratiques en son honneur. Ces pratiques sont très multipliées. Comme l'Eglise sait que Marie est le secours des chrétiens, elle encourage, suivant le temps et les besoins, toutes les pratiques capables d'honorer Marie en vous priant de ne jamais oublier que la dévotion à la Sainte Vierge a toujours été regardée comme une marque de prédestination.

J'ai connu dans mon enfance, une jeune fille qui avait un caractère très difficile ; elle était hautaine, orgueilleuse, désobéissante, emportée, etc., mais elle avait un bon cœur et de la piété. A l'âge de dix ans, elle parut comprendre tout à coup les mauvaises conséquences de sa conduite, et prit la résolution de se corriger. Pour arriver à ce but voici la pratique à laquelle elle eut recours : Trois fois, par jour, elle se prosternait la face contre terre, et là, elle disait avec amour et confiance, trois *Ave Maria*, en ajoutant à chacun, cette invocation : "O Marie, par votre pure et immaculée Conception, purifiez mon corps et mon âme." Ensuite à